

Fahrrad Essen 2024 gestartet
29.02.2024



Am Donnerstag (29.02.24) ist die Fahrrad Essen 2024 gestartet. Rund 200 Aussteller aus 12 Ländern sind in diesem Jahr mit dabei. Die Fahrradmesse findet parallel zur Urlaubsmesse Reise + Camping statt.

Leadin

Am Donnerstag (29.02.24) ist die Fahrrad Essen 2024 gestartet. Rund 200 Aussteller aus 12 Ländern sind in diesem Jahr mit dabei. Die Fahrradmesse findet parallel zur Urlaubsmesse Reise + Camping statt.

In der Trendarena in Halle 4, sind alle großen Fahrradhersteller vertreten, in der Halle 5, die Händler, bei denen es auch viele Messeschnäppchen zu kaufen gibt. Denn auf der Messe geht es neben dem Informieren, vor allem um das Testen und Kaufen. Rund 3.000 Quadratmeter Testparcourse sind aufgebaut, dazu auch ein Pumptrack und zwei Kidsparcourse, auf denen auch Laufräder getestet werden können. Neben konventionellen Fahrrädern, die momentan mit einem Marktanteil von etwa 20 Prozent gefragt sind, ist der Anteil von E-Bikes und Lastenrädern entsprechend deutlich höher, und das zeigt sich auch auf der Messe. Das Messeduo Fahrrad Essen und Reise + Camping findet bis zum 3. März auf dem Gelände der Messe Essen statt.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Essen